

DOI

Dibuka Bupati Safaruddin, Pemkab Limapuluh Kota Kembali Selenggarakan Lomba Cerdas Qur'an Keempat Kalinya

Linda Sari - 50KOTA.DOI.OR.ID

Sep 5, 2024 - 09:33



Dibuka Bupati Safaruddin, Pemkab Limapuluh Kota Kembali Selenggarakan Lomba Cerdas Qur'an Keempat Kalinya

Limapuluh Kota-- Setelah sukses diselenggarakan tiga tahun berturut-turut, Pemerintah Kabupaten Limapuluh Kota melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan kembali berkolaborasi dengan Padang TV menyelenggarakan Lomba Cerdas Qur'an keempat kalinya. Menjadi kabupaten/kota pertama yang menyelenggarakan lomba cerdas qur'an di Sumbar, pembukaan lomba dibuka Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt. Bandaro Rajo, Senin, (02/09/2024) di Aula IPHI. Lomba yang dilaksanakan hingga 10 hari kedepan bakal diikuti oleh 318 Tim dari Sekolah Dasar se Limapuluh Kota. Turut hadir dalam pembukaan, Kepala Kantor Kemenag Irwan, Ketua TP PKK Nevi Safaruddin, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Afri Efendi serta Kepala Sekolah SD dan SMP se Limapuluh Kota.

Bupati Safaruddin dalam sambutannya mengatakan, Lomba Cerdas Qur'an merupakan kompetisi bagi penghafal Qur'an yang dikemas dalam bentuk cerdas cermat. Bupati menilai, lomba Cerdas Qur'an yang diselenggarakan merupakan proses peningkatan pengetahuan yang harus dilanjutkan agar selalu relevan dengan perkembangan zaman.

"Terselenggaranya lomba ini akan bermuara pada terwujudnya generasi Qur'ani yang tidak hanya sekedar sanggup membaca Al-Qur'an, tapi juga memahami kandungannya, mengimplementasikan dalam kehidupan keseharian, dan menyebarkannya di tengah masyarakat," ucap Bupati Safaruddin.

Melalui lomba Cerdas Qur'an, Bupati Safaruddin berharap dapat membentuk generasi yang qurani, akhlak, prilaku yang baik dan mampu menyeimbangkan kemajuan dunia dengan memegang teguh ayat-ayat Allah SWT. "Kegiatan semacam ini harus kita budayakan, selain dapat meningkatkan pemahaman anak terhadap Al-Qur'an, juga dapat membentuk akhlaqul karimah yang menjadi karakter dalam kehidupan," tambahnya.

Bupati Safaruddin turut mengapresiasi atas terlaksananya program tahfidz yang dijalankan oleh seluruh sekolah di Limapuluh Kota dan Padang TV yang telah mendukung program Pemkab Limapuluh Kota. "Hal ini tentu mendukung perwujudan visi Pemerintah Kabupaten Limapuluh Kota 'Mewujudkan Limapuluh Kota madani, beradat, dan berbudaya dalam kerangka Adat Basandi Syara-Syara Basandi Kitabullah,'" tambahnya.

Sebelumnya, Kepala Kantor Kemenag Irwan mengapresiasi Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota yang konsisten menyelenggarakan Lomba Cerdas Qur'an selama 4 tahun terakhir. "Apa yang dicita-citakan pak Bupati sudah mulai nampak terlihat pada akhir 2023 lalu dengan jadi juara umum MTQ Sumbar tahun lalu. Komitmen kuat kepala daerah dalam mewujudkan generasi qur'ani juga dapat kita lihat dengan terselenggaranya lomba cerdas qur'an empat tahun belakang dengan melibatkan ratusan sekolah di Lima Puluh Kota. Semoga kegiatan ini konsisten diselenggarakan oleh Pemkab Lima Puluh Kota," ucap Irwan. Irwan menegaskan, Kemenag Lima Puluh Kota siap mendukung program-program pemerintah daerah dalam mewujudkan generasi muda yang religius dan madani. "Mari kita support penuh Bupati Safaruddin dalam mewujudkan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Lima Puluh Kota," ajak Irwan. (**)